



枕崎市立枕崎中学校

学校だより



【校訓】

克己・友愛・創造

平成29年5月25日発行

修学旅行を終えて

校長 石塚 宏志

新年度が始まり、2か月近く経ちました。生徒たちは新しい学校やクラスに慣れてきた頃だと思えます。教室をまわっていると、各学年ともほとんどの生徒が集中して学習に取り組んでいます。一部姿勢が崩れがちな生徒がいるようです。一時間一時間の授業が勝負です。学校では、まず学習のしつけの徹底に取り組んでいますので、ご家庭でも授業や家庭学習（予習・復習・宿題）への取組など、ご指導をお願いします。

5月は3年生が職場体験学習、2年生が修学旅行、1年生が集団宿泊学習と大きな行事が続きました。職場体験学習では市内49の事業所の皆様にお世話になり、本当にありがとうございました。

さて、私は2年生と一緒に、2泊3日の長崎・福岡・熊本の修学旅行に行ってきました。天候にも恵まれ、長崎での平和学習、福岡での防災センター、福岡大学見学、博多座での宝塚（月組）鑑賞、熊本でのグリーンランドなど、当初の計画通り実施することができました。

その中で、私が特に印象に残ったのが、長崎での平和講話での講師の先生のお話と生徒の聴く態度でした。講師の羽田先生は、生徒に平和と命の大切さを、ご自分の被爆体験をもとに丁寧にわかりやすく話してくださいました。

お話の最後に、覚えていてほしいこととして、①命を大切にしてほしい（自分の命とともに他人の命も大切に） ②差別を絶対にしない（命の尊さは一緒） ③何か問題があったら、話し合いで解決をしてほしい（暴力は使わない）の3つを話されました。しっかりと心に留めておきたいものです。

また、その時の生徒の態度が素晴らしく、1時間を超える講話でしたが、全員がしっかりと体育座りで顔を上げ、集中して聴いていました。講話中、誰一人足を崩したり、下を向いている生徒はいませんでした。講師の羽田先生からも講話終了後、「すばらしい生徒さんたちですね。しっかりと話を聞いていただいて、とてもうれしかったです。」とお褒めの言葉をいただきました。

平和講話以外でも、ホテルの方や添乗員さんから「態度やマナーがしっかりしていて、気持ちの良い生徒さんたちですね。学校でも頑張っているんでしょうね。」など、多くのお褒めの言葉をいただきました。これは、生徒たちが今まで頑張ってきた成果であり、とてもうれしく思いました。

もちろんすべてがよかったわけではありません。集合時間に遅れる生徒がいたり、自分でしっかり考えて行動できなかった部分等あり、指導を受ける場面もありました。しかし、これらは改善できるものであり、私は今回の修学旅行で、2年生の良さをいっぱい発見できました。今後、2年生が修学旅行の経験を生かし、3年生からバトンを引き継ぎ、学校の中心として活躍してくれることを確信した修学旅行でした。



【平和講話に聞き入る生徒達】

みんなの力で！～ロードレース大会～

5月13日（土）に、校内ロードレース大会を実施しました。今回は、前日の降雨により大会の開催が心配されましたが、無事、実施することができました。



このロードレース大会は、昨年度【走る生徒と応援する生徒】もそうでしたが、今年も応援する姿に感銘を受けました。男子が走っているときには、女子が、女子が走っているときには、男子が手を叩きながら応援していました。本当に、清々しい気持ちになりました。

最後に、朝早くから練習を重ねてきた皆さん、準備片付けまで協力してくれた皆さん、御苦勞様でした。

また、大会当日は、保健体育部の保護者の皆様の御協力もあり、大きな怪我もなく終えることができました。ありがとうございました。

学校をきれいに！～朝の活動Ⅰ～

本校では、4月から美化班員による学校清掃活動を実施しています。活動時間は、7時45分から8時00分までの15分間で、各学年の輪番により行われています。この活動によって、学校に落ちている葉が片付けられたり、雑草が抜かれたりし、学校環境を



【草をとる生徒たち】きれいな状態で保つことができようになりました。また、女子バスケットボール部員の皆さんも、昨年度に引き続き朝の活動を行ってくれています。このような生徒皆さんの献身的な活動により、枕崎中学校は支えられています。

保護者の皆様には、生徒のこの誇らしい活動を知っていただき、誉めていただければと思います。よろしくお願ひします。

栄光を目指して～朝の活動Ⅱ～

5月25日（木）に、地区陸上大会が指宿市営陸上競技場にて実施されます。本校からは42名が出場する予定です。そのため、選手の皆さんは、現在、毎朝7時から練習に励んでいるところです。



【選手とマネージャー】驚くのは、3年生の出場生徒が職場体験学習があるにもかかわらず、練習に励んでいたことです。目標をもって取り組む姿は大変素晴らしいと、生徒の姿を見て感じています。その中でも、特に目を引いたのがマネージャーとして大会に出場する女子3名の働きぶりです。毎朝、ストップウォッチ等の道具を職員室に取りに来て、選手達が十分な練習を行えるように準備をしてくれています。脱帽の一言です。選手の皆さんは、保護者や地域の方々の思いはもちろん、陰で支えてくれる人の思いも背負って頑張ってきてください。また、保護者の皆様の応援についてもよろしくお願ひします。

5月 May
皐月（さつき）

22	月	宿泊学習（1年）
23	火	宿泊学習（1年） 生徒会専門会（2・3年）
24	水	1年休養措置日
25	木	地区中体連陸上大会
26	金	地区中体連陸上大会【予備日】 生徒会専門会
27	土	県中学校バレーボール大会（～28日）
28	日	枕崎市卓球大会、北薩中学校柔道大会 バカ・ホホ旗バスケット大会
29	月	
30	火	教育相談 眼科検診
31	水	教育相談

※6月は『歯と口の健康づくり』月間です

6月 June
水無月（みなづき）

1	木	教育相談
2	金	教育相談
3	土	
4	日	
5	月	
6	火	保健指導、教育相談
7	水	耳鼻科検診、校納金集金日
8	木	学級弁論大会
9	金	私立高校進路会（3年）耳鼻科検診 特別支援学級合同学習会
10	土	土曜授業
11	日	
12	月	校内弁論大会
13	火	地区中体連総合体育大会（～16日）
14	水	
15	木	
16	金	
17	土	青少年育成の日
18	日	家庭の日

